

PERIÓDICO

En la capital 10 cts. semanales

Franqueo concertado

AÑO III — — — NUM. 800

DIARIO DE LA TARDE
INDEPENDIENTE
Y DE CULTURA POPULAR
PRECIOS.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales

REDACCIÓN y ADMINISTRACIÓN
Plaza de Chapl. 5 (antes Teatro)

NO SE DEVUELVEN LOS ORIGINALES
AUNQUE NO SE PUBLIQUEN

PARA TODOS

Donde no tenemos correspondiente 75 céntimos al mes

ALICANTE Miércoles 8 de Octubre de 1913

En la provincia 15 céntimos semanales

No votarán a los canalejistas

Los vecinos del populoso barrio de San Antón, no votarán en las próximas elecciones a los canalejistas o romanonistas, como se llaman ahora.

No los votarán, porque se han convencido de que en el municipio son pildoras completas, pues no sirven nada más que para lucir el cargo, sin que se preocupen de atender en lo más mínimo las necesidades del barrio, que no son pocas.

No los votarán, porque han demostrado ser unos embusteros que han prometido el oro y el moro como vulgarmente se dice, no cumpliendo las promesas hechas para conseguir un puesto en los escaños municipales.

No los votarán, porque en los años «que son poder», NO HAN TENIDO TIEMPO para buscar un local bien acondicionado que sirva de escuela a las niñas, ocasionando a las familias el perjuicio de tener que pagar la enseñanza de sus hijas en otros colegios, o si son pobres, han resignado a que carezcan de esa enseñanza porque el local donde se halla instalada la escuela, es insuficiente e incapaz para contener la cuarta parte de niñas que antes asistían a la escuela.

No los votarán, porque han engañado a sus electores, comenzando obras de urbanización que no han terminado, ni llevan trazas de terminar.

No los votarán, porque aún subsiste la asquerosa fuente de la calle del Empeñadero, esquina a la de San Vicente; fuente indigna de una capital de provincia cuyo Ayuntamiento recauda muchos miles de pesetas mensuales.

No los votarán, y así lo han acordado gran número, inmenso número de vecinos, que darán «la corriente» cuando canalejistas o romanonistas vayan a mendigar sus votos de puerta en puerta, y que votarán en contra el día que ten-

gan que depositar su sufragio en las urnas.

Todo esto nos lo dicen algunos centenares de vecinos que diariamente acuden a nuestra redacción.

Ya lo saben los canalejistas, romanonistas o liberales; aún están a tiempo de limpiar las manchas de su conducta.

De aquí a las elecciones hay tiempo para todo...

Para buscar otro local para el colegio.

Para construir otra fuente.

Para terminar la urbanización.

Haganlo y tendrán votos.

La Voz Primitiva
BIOSCA
 Este antiguo y acreditado servicio diario de encargos a domicilio entre Alicante y Madrid, sigue en las mismas casas.
En Alicante:
 Zaragoza, 5.
En Madrid:
 Puerta Atocha, 6.

Crónica Al fin es mujer

La hija del tristemente célebre capitán Sánchez, mora en el caserón frío que es jaulón de tanta alma femenina, brava, loca, sin freno ni ideal sano. María Luisa es mujer, y aunque obrara con barbarie sangrienta, con empuje satánico y salvaje, debe llegar hacia ella un recuerdo de conmiseración, si es cierto que su alma hizo traición al sexo gentil que le cupo en suerte, pero conste también que un terror egurítico paralizó sus sentires de casi niña... Sobre ella el padre ejercía una presión tan cruel y felina, tan déspota y brutal, que las manos blancas al tenerse en sangre roja de un ser que moría sin querer morir; obraron en letargo unánimo, obraron sin saber por qué. En las pupilas del hombre y padre, mira ella el brillo que otras veces la hizo inclinar a tierra la riqueza de su inocencia santa... en esos ojos fríos, como espejuelos de maldad, verá ella algo que nuevamente la redujo a la mas baja expresión humana... creedme, el terror, el mas grande terror hizo criminal a la mujer que sólo era pecadora y que aun generosa, callaba el mas horrendo y nefasto de los pecados.

Moralmente el alma de esa hija no era suya, pertenecía al padre, físicamente el

cuerpo de esa hija no era suyo tampoco, el nombre de padre que tiene la grandeza señora de una dádiva de Dios, y el nombre de hija que es agosto y div no, perdían su aroma vital y santa en esos dos seres que la naturaleza hizo padre é hija... sin serlo...

La he visto una vez... bajita, gruesa blanca, con blancura lechosa, con ojos largos almendrados y una risa perenne en la boca juvenil, su cara nada indicaba, antes al contrario, el semblante de María Luisa es sincero, franco, bondadoso. En él tienen resplandores los veinte años, y quien de él quiera sacar el fondo de esa alma, la creará inocente, cándida y sin malicia ninguna; habla poco, mira con ingenuidad, y en su voz finita, melódica, parece mecerse el ideal de un ensenar continuo... María Luisa es mujer, por el sólo título de serlo, por el sólo encanto de haberlo sido, merece de la humanidad un gesto de compasión infinita, se vió abandonada de la madre, se vió asediada del que debió ser sombra y guía, más tarde despreciada de los hermanos, tomada como juego en amores y encantos... y por último, repudiada, escarnecida ante el mundo entero que la señalaba justo.

Hoy, en la morada de infortunio, verá correr su juventud, su casi niñez marchita; hoy en la soledad del desheredado oírá cuanto le grita su conciencia aletargada, hoy comprenderá más que nunca el historial negro de una vida blanca y dulce como mieles... en esos momentos de espaciación cruel, tened por cierto que María Luisa pagará cuanto hizo en momentos de terror. Al fin es mujer, y un alma femenina jamás persistió en el daño; siempre en las horas del día, tuvo un momento de reflexión y pesar infinitos, que sacó del alma amarguras, del pensar fierzas de los ojos lágrimas.

INSEFINA VENDOZA Y DE ARIAS

POR LAS CALLES

—Nada, decididamente, amigo Pilatos, me presento para concejal en las próximas elecciones.
—¿Ahora salimos con esas?
—Las circunstancias...
—Vamos... Es usted un veleta, amigo Barriguilla. Aun me acuerdo que el día que se lo propuse, casi no se muere usted del disgusto.
—Es que hay compromisos que uno no puede evadir. Ha intervenido en el asunto Poincarito, como llamo yo amistosamente al presidente de la república francesa, y ¡cualquiera le niega un favor al señor de Poincaré!
—Y ha elegido usted distrito.
—Aun no, pero es igual; pues tengo la seguridad de que por donde me presente salgo.

—Mucho asegurar es!
—No veo la razón, porque lo que yo aseguro es, que o salgo concejal, o salgo derrotado.

—¿Guasonabilis!
—Yo, la verdad, espero triunfar, porque me protege un tío carnal de la mineira que tuvo Sagasta. Le aseguro a usted, un tío con toda la barba, que no sabe una palabra de política, pero que toca admirablemente el acordeón. Con una influencia así... ¡riase usted de Langucha!

—Hombre! ¿Y por qué me he de reír de ese buen señor?
—Es un decir, Pilatos. Yo lei en un Manual del perfecto pescador, la influencia que ejerce el acordeón en las masas y claro ¡con tal influencia, el triunfo es seguro!

—¿Cualquiera lo hubiera dicho!
—Si señor: yo ya tengo mi plan: en vez de dar mítines en teatros ó cines, hago que mi protector dé conciertos de acordeón, con acompañamiento de películas terroríficas y como la entrada será gratis, siquiera por gratitud, me votarán. Lo siento por el marqués del Bosch, que como no me haga la competencia dando conciertos con la bocina de su autó, se queda con las ganas de ser concejal.

—Pero ¿el marqués del Bosch se presenta candidato?

—Si señor. Ello ha dado lugar a luchas intestinas dentro del partido conservador, pero el marqués cree que su título le sobra para imponerse y está dispuesto a hacerlo todo, desobedeciendo hasta las órdenes del jefe de su partido, con tal de lucir el fagín, pero los electores también están dispuestos a no votarle, y su derrota puede darse ya como segura.

Por 'o visto, la lucha se presenta encarnizada.

Sobre todo para Ramos, que quiere poner en cintura a los de la carne, «pa» que a última hora se vean sus energías.
PILATOS

La comida a los asilados

Julelos de la Prensa
No por nosotros, sino por el público mismo, que tiene derecho a conocer el modo con que ha juzgado nuestra labor, la Prensa local, fiel intérprete de la pública opinión, nos complacemos en seguir reproduciendo lo que, respecto a la comida dada el último domingo en la Beneficencia, han escrito algunos colegas locales.
* * *
«Heraldo de Alicante»
Comida a los asilados
Por exceso de original, no pudimos ocuparnos en nuestra edición de ayer de

la hermosa fiesta de caridad que se celebró el domingo en las Casas de Beneficencia...

El próximo jueves corresponderá á los niños de ambos sexos que asisten al Asilo de Benalúa.

Veinte mujeres del pueblo, provistas de su correspondiente menaje, acudieron á guisar sus respectivas «paellas»...

Qué día para los asilados fué el del domingo! qué pocas veces volverán á disfrutar de una comida como la que les fué servida dicho día!

Fuó una verdadera fiesta de caridad que quedará grabada en el corazón de aquellos seres, quienes bendicen una y mil veces á los iniciadores y á cuantos contribuyeron con su óbolo á que pudieran disfrutar un día de los que la condición de ser asilados les niega...

«El Noticiero».

Por una rarísima coincidencia que asombra, porque parece increíble que á distintos periódicos se le haya ocurrido lo mismo, sin quitar punto ni coma, vemos que «El Noticiero», publica un juicio exactamente igual, al que público «El Batallador».

El caso es digno de estudio y lo ponemos á la consideración del público, para que no se crea que mentimos.

Dice así el colega de la calle de Jorge Juan:

Par los pobres

Como estaba anunciado, ayer mañana á las doce tuvo lugar la comida que á los pobres de las Casas de Beneficencia ofreció EL PERIODICO PARA TODOS...

El contento de los asilados reflejábese en sus rostros, no sólo por la comida, que en esta hora todo el mundo se alegra, sino también por hallarse acompañados de muchas personas que asistieron á presenciarla...

Si á esto se añade que un sin número considerable de distinguidas y hermosas señoritas, con la delicadeza y atención, que son características en las mujeres, prestaron el servicio de camareras...

Por los distintos comedores de la casa vimos á nuestro regidor y algunos señores concejales que asistieron también, invitados, á presenciar el acto.

Muchos de los invitados aprovecharon la ocasión de visita: las dependencias del establecimiento, que por cierto se hallaban perfectamente acondicionadas y recientemente pintadas algunas puertas y ventanas.

Creemos que el hecho, como todos los que se relacionan con el sostenimiento de la vida material, se esfumará para los asilados, tan pronto como escape de sus estómagos el vapor originado por la digestión...

diendo decir aquí muy bien aquello de: «mayor fué el ruido que las nueces».

Pero conste nuestro aplauso porque algo es la buena voluntad.

Vermouth dulces y soos

ELABORADO POR LA CASA

José María Caselles y Tarrats S. en C. de REUS

El que lo prueba una vez, lo adopta. Es el más sano y puro, según análisis á disposición del consumidor.

Representante general para España Don Federico Mota y, Cardenal Casas, 33, pral. Madrid.

La colecta del domingo

«El corazón de los alicantinos es grande... es generoso...» decía, con los ojos preñados de lágrimas, que se deslizaban silenciosas por sus enflaquecidas mejillas...

La pobre madre sin recursos lloraba enternecida, sin poder demostrar á sus bienhechoras el inmenso agradecimiento de que estaba henchida su alma...

Con aquellas veintisiete pesetas y media recaudadas, gracias á la feliz iniciativa de las que prestaron su valioso concurso como cocineras en la comida...

Dos grandes obras de poderosa valía se llevaron á efecto el próximo pasado domingo, dignas de pasar, por su grandeza, á los anales de la historia alicantina...

Bien dijo la joven madre al recibir el donativo: «El corazón de los alicantinos es grande... es generoso...»

Clínica del Dr. Manuel Triarte

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LA MATRIZ. Antigua Clínica de las vísceras de los doctores Galland y Bergasa de Madrid y Fargas, de Barcelona.

Con un curso de 14 días, todos los días de 9 a 12, en la calle de San Francisco, 14, pral. Alicante.

El alcalde y los carniceros

Tardío ha sido, pero tenemos entendido que nuestra campaña contra los contratistas de la carne, va surtiendo sus efectos.

¡Ya era hora!

Pero como más vale tarde que nunca, aunque sea tarde, nos gratulamos de ello.

El señor Ramos, según tenemos entendido, llamó á su despacho á algunos carniceros, á fin de notificarles la prohibición de la venta de despojos...

Siempre hemos considerado este abuso cometido por algunos desaprensivos carniceros, como atentatorio á la sanidad, además del péximo efecto que produce ver sobre un mismo mostrador...

Lo que esperamos ahora, es que la cosa no se reduzca á cubrir el expediente y que los carniceros sigan haciendo su santa voluntad.

Un error

Ayer, al dar cuenta del donativo hecho con destino á aumentar los beneficios de la becerrada, ¡por el Gremio de Carboneros, por error de caja, figuraron 29 pesetas.

El donativo es de 20 pesetas, como podrá comprobarse, al ver que añadidas á las 1.950'18 que terminamos, dan el total exacto de 1.970'18 pesetas...

Se giran todas las enfermedades de los ojos

EN LA Clínica Oftalmológica del doctor Candia (de los Institutos Rubio y Ophthalmico Nacional de Madrid) Bañiga, 14 duplicado, al lado de la Puerta de La Unión.—ALICANTE. Consulta muy económica de 9 á 12; especial de 2 á 4; las 10 y 11 de las 4 á 5 GRATUITA. Tratamiento especial de la GRANULACION.

AVISO

Con motivo del percance sufrido al adquirir la anterior máquina, que nos obligó á reducir el tamaño de nuestro diario y por tanto, el precio de suscripción, fué causa de que nuestra administración se vea hoy en extremo atascada...

Deseosos de poner en orden las cosas y cortar de momento todo cuanto pueda entorpecer la administración, y dedicarnos por completo á ella, hemos acordado suprimir los regalos este mes...

Además, pensamos introducir en el periódico nuevas mejoras y reformas, tan pronto como recibamos la magnífica máquina «Xport» que hemos adquirido de la casa «Augusta» de Torino...

Esto, como verán nuestros lectores, supone un aumento de gastos y es un sacrificio que haremos gustosos en favor de nuestros numerosos lectores.

Oportunamente ya daremos más detalles.

DE ALCOY Teniente herido

Ayer ocurrió en la industrial ciudad de Alcoy un suceso que pudo tener fatales consecuencias.

Por razones desconocidas, el guardia de seguridad Emilio de la Puente respo, agredió ayer al teniente del mismo cuerpo, don Teodoro del Toro.

Con un cuchillo, le produjo dos gravísimas heridas en el cuello.

El pronóstico reseservado. Los antecedentes del guardia agresor son inmejorables y nadie se explica los motivos que le indujeron á cometer el atentado.

Tan pronto como en Alicante se conoció el hecho, marchó á Alcoy, en automóvil, el capitán de Seguridad don Antonio Baigorri.

CLÍNICA Médico-Quirúrgica DE JUAN ALBERT BLASCO

Consulta general. Especialidad en enfermedades de la infancia. Curación del reumatismo por las inyecciones de suero oxigenado. Consultas de 9 á 12 mañana y de 3 á 5 tarde. Gratis á los pobres los martes y sábados de 1 á 2. Calle Canalejas, 1, bajo, aerecha.

PLAZA DE TOROS DE ALICANTE

Especta Club (S. A.) Sensacional corrida de novillos-toros para el día 11 de Octubre á las tres y media de la tarde.

3 fenómenos 3 Pastoret BELMONTE Gavra II

Seis toros de la acreditada ganadería de Moreno Santamaría, de Sevilla.

— PRECIOS — Entrada general, 3 pesetas. Id. id. para señoras, niños y soldados, 2 id.

Incluidos los impuestos. Trenes especiales. Más detalles en programas de mano.

La comida de mañana

Cumpliendo nuestros compromisos, mañana jueves daremos la comida á los niños y niñas que asisten al «silo» de Nuestra Señora del Remedio, sito en el Paseo de Campoamor.

La comida, como la de las Casas de Beneficencia, será sufragada con los beneficios obtenidos en la becerrada del PARA TODOS.

Muchos son los inconvenientes que se han presentado para dar la comida tal y como nosotros deseabamos.

El principal de ellos, es la imposibilidad de que actúen de cocineras las señoras que en un rasgo de caridad se nos ofrecieron para dicho fin, no pudiendo por tanto guisarse las «paellas».

En su vista, la comida será el clásico «arros caldoset», en el que habrá abundancia de carne, magro, morcillas, morro, oreja, tocino, es decir, gran cantidad de todos los ingredientes para hacer un arroz que se chupen de gusto los dedos las criaturas que asisten al Asilo.

Además, pan, vino y postre. «El arroz caldoset» de mañana no tendrá nada que envidiar á las «paellas» del domingo último.

Vertical text on the right edge of the page, likely a printer's mark or contact information.

Reclutamiento de Voluntarios con premio para el Ejército de Africa Agente en Alicante ELEUTERIO MINGUEZ Posada de La Unión Se necesitan corresponsales en todos los pueblos de importancia.

DE MARRUECOS

Agresión

Tetuán.—Varios moros adictos a España fueron agredidos en Río Martín por un grupo de kabileños.

Atortunadamente no hubo que lamentar ninguna desgracia.

Más agresiones

Tetuán.—También han sido agredidos los moros adictos de los aduanares de Kef. La lucha que se entabó fué encarnizada, teniendo nuestros amigos varios muertos y heridos.

Quiéran amistad

Tánger.—Inco kábilas de Yebel, región que mayor número de fuerzas proporciona al enemigo, han enviado emisarios al general Silvestre, solicitando el perdón.

Quiéran realizar actos de sumisión para captarse nuestra amistad.

Poincaré en España

Llegada á Madrid

Madrid.—A las diez y treinta y cinco minutos llegó el ilustre Presidente de la República Francesa.

Luego de hechas las presentaciones, la numerosa comitiva marchó á Palacio. El tiempo ha estado triste; llovía menudamente, pero un inmenso jentío, sin reparar en la lluvia, llenaba las calles y ovacionaba al insigne republicano.

Poincaré, desde un balcón del regio alcázar, presenció el desfile.

La prensa

Muchos periódicos publican extraordinarios dedicados al ilustre viajero.

Los banquetes

Se han celebrado los banquetes en honor de los concejales de París.

Los políticos. Orden

Los políticos andan preocupados y trabajan con entusiasmo. El orden en las calles es grande.

Poincaré está satisfecho del viaje.

Mañana tendrá lugar la reapertura para la temporada de invierno del acreditado local de espectáculos «Alón Novedades».

Según nos dicen, la empresa del mismo tiene preparados grandes programas de cinematógrafo y variedades.

ARROLLADO POR UN TREN

¿UN SUICIDIO?

En las primeras horas de esta mañana y á pocos metros vía adentro de paso á nivel entre el barrio de Santo Domingo y camino de Benalúa, ha ocurrido un suceso que ha impresionado hondamente y puesto en conmoción á todo el vecindario.

El protagonista, desherado de la fortuna y honrado trabajador, quizá en un momento de desequilibrio y desesperación, había realizado el hecho; tal vez un porvenir de negruras y una miseria que se cernía sobre su cabeza, pronta á hacer-

le sucumbir y á sus queridos pequenueños haya sido el móvil de su locura.

Si la fantasía de estas líneas tienen la triste realidad que es de suponer, será un crimen más á agregar á la crónica negra de una sociedad que se llama culta.

Hoy los pequeños huérfanos llorarán la desgracia de haber perdido tan trágicamente á quien les dió el ser y de ellos se apiadarán; mañana, olvidados por siempre, vivirán en su abandono andrajosos, ambrientos... y quizá sigan tortuosos senderos. ¡El hambre es mala!

El suceso

El paso del tren mixto de Madrid conducido por la máquina 1.934 que esta mañana ha llegado á Alicante con treinta y cinco minutos de retraso, y en el kilómetro 453 hectómetro 890, próximamente á unos cincuenta metros del paso á nivel, un hombre ha sido arrollado por el convoy.

Percebido de la catástrofe el maquinista conductor José Gosálbez Escobedo, detuvo el tren en agujas y la pareja de la guardia civil de escolta, compuesta por los guardias Joaquín Cermaño Salar y Pedro Torres, quedaron custodiando el cadáver interin no se avisara al Juez.

En el lugar de la ocurrencia se personaron á los pocos momentos la pareja de seguridad de servicio en la estación núm. 46 y 63, como también el urbano núm. 19.

Los mozos de la brigada 49 de vía y obras Manuel Ballesteros y Juan Amás, también se hallaban custodiando la vía férrea.

El público

El público estacionado junto al paso á nivel comentaban el suceso y entre el que se hallaban algunos compañeros de trabajo del muerto, dando distintas versiones del suceso.

El cadáver

Fué indentificado por sus compañeros de trabajo.

Se llama Mariano Montoya Pastor, de

41 años de edad, casado y con varios hijos, natural de San Vicente y operario de la cerámica denominada «El Sol», cuyo edificio se levanta á unos trescientos metros del lugar de la ocurrencia.

Respecto á los antecedentes que con respecto al cadáver hemos recogido de público, sin poder precisar de quién, resulta que Mariano Montoya era honrado trabajador y muy apreciado de sus compañeros.

Esta mañana llegó al trabajo como de costumbre, y al poco tiempo antes de pasar el tren que le ha arrollado, dice-se que se despidió para regresar á su domicilio, en San Vicente, porque se sintió enfermo.

En el momento desgraciado de ser arrollado por el convoy, también circulan distintas versiones que, por no haberlas podido nosotros comprobar, nos abstenemos de darlas á la publicidad.

Adelantamos, no obstante, que el conductor de la máquina no ha tenido en absoluto culpa alguna.

El cadáver hallaba en posición de cubito supino, junto á la cuneta derecha de la vía, con el brazo izquierdo bajo el cuerpo y el derecho extendido.

Entre vías se notaba un gran charquero de sangre.

El cadáver representaba el de un hombre de regular estatura, algo demacrado, con bigote rubio.

Vestía blusa negra, chaleco, pantalón y camisa de color y alpargatas blancas.

El juzgado

A las 8 y 20 se ha presentado el juzgado compuesto por el juez Sr. Garriga y el actuario señor Marin, procediendo al levantamiento del cadáver y su traslación al depósito del cementerio, lo que á los pocos minutos se efectuó en una camilla de la estación, que condujeron compañeros del desgraciado Montoya y mozos de la estación.

Desencajonamiento

A las diez de esta mañana se han desencajonado en nuestro circo taurino los seis toros de la ganadería de Moreno Santamaría, con los que el sábado próximo se las han de entender los afamados diestros Pastoret, Belmonte y Gavira.

El ganado está muy bien de carnes, es de estampa fina y cinco de ellos están divinamente de pitones. Uno de los toros aunque es corniabierto no desmerece en nada de sus hermanos de ganadería.

El público que ha presenciado el acto del desencajonamiento ha salido satisfechísimo de la Plaza de Toros, esperando que el próximo sábado será de regocijo para la afición.

Una desgracia

Al ser desencajonado uno de los toros, ha hecho un derrote sobre la puerta del cajón, levantándolo á regular altura y produciéndole á uno de los empleados una herida leve en el labio superior, de la que ha sido curado en el Hospital de San Juan de Dios.

SUCESOS

¡Vaya cardel!

Francisco Bernabé Ceva, ayer tarde en la calle de Lio'na, gritó, insultó y dijo cuanto le dió la gana, y el guardia urbano núm. 10 que quiso reprenderlo sufrió sus iras.

Fué detenido y el señor gobernador le ha impuesto por irrespetuoso 75 pesetas de multa ó el arresto supletorio consiguiente.

Un regalito

Francisca Asarin Soriano, Antonio Pérez Mingot y José Lloret Garcia, que blasfemaron en la vía pública, han sido obsequiados por el señor gobernador con 75 pts. cada uno para que pasen quince días de verano en el chalet de Benalúa.

Y sucedió lo que tenía que suceder.

Que el marino cae ó ocasión para hablar con la joven.

Que el corazón de esta, ávido de amor se entegó sin reserva alguna al que la ofrecía el puesto oficial de marina.

Y cuando Lucas pudo apreciar la verdad, no encontró palabras para censurar á su prima.

—Es cierto — la dijo — vale mas que yo... ¡Quiera Dios que te haga tan feliz como mereces serlo!

Más tarde, cuando las consecuencias de aquel amor no pudieron ocultarse ya Lucas tuvo un acceso de ira y pretendió pedir explicaciones al marino y echar de su casa á María.

Pero el llanto de ésta desarmó su enojo y á su vez el marino le dijo:

—Me llamo Guillermo Burel, soy oficial de la marina inglesa, dependo de un lio á quien debo mi carrera y todo lo que soy. Iré á verle, obtendré su perdón y la licencia para darme un mano y nombre á la mujer que amo.

La despedida
II
—Pero si este caso...
—Yo tampoco...
—Es mis relaciones con mi hijo...
—¿Pobre hijo mío! Qué se á de tipo...
—Iba Lucas á contestar con alguna violencia, pero se lo impidió la entrada de un parroquiano, que le pidió una onza de rapé.
Y tan preocupado estaba, que en vez de lo que se le pedía, puso en el peso la mitad, lo que obligó al comprador á decirle:

Doctor Navarrete
Unico fabricante, Pedro J. Espartero, Palm a Mallorca
Agente en Alicante, José Martínez Tortosa
San Fernando 107a E. 1.º
Ordinario á Madrid, Barcelona y Valencia
Calatrava, 23, Alicante. Teléfono 561.

Noticias

En el mixto de Murcia llegó anoche a esta capital D. Alfredo Pastor, Jefe del Movimiento de la Compañía de los Ferrocarriles Andaluces.

AMA DE CRÍA.—De 22 años con leche de ocho meses desea criar en casa de los padres de la criatura.

Cocina Económica

Comida para mañana día 8.—Sopa de carne con garbanzos y patatas.

AMA DE CRÍA. De 18 años con leche de cinco meses desea criar en casa de los padres de la criatura.

Razón: Rosario Soler—Posada de la plaza de Balmes.

Hoy marcha a Alcoy, donde pasará una temporada, nuestro compañero de Redacción Antonio Zaragoza Ruiz.

Ha sido ascendido a oficial nuestro querido amigo don Francisco Oca, con destino al Regimiento de Zaragoza, de guarnición en Santiago de Galicia.

AMA DE CRÍA.—Se necesita una para criar en su casa. Razón Aranjuez 4 bajo.

Leche de burra.—Los que padezcan de las vías respiratorias y de tos, es conveniente tomen leche de burra de la antigua casa de las burras, situada en el Ensanche de San Fernando.—Alicante.

En el tren correo de Madrid ha llegado esta mañana a nuestra capital, el Diputado á Cortes conservador, don Salvador Canals.

Los andenes de la estación estaban llenos de correligionarios que han ido á recibir al insigne periodista.

Entre otros muchos de significación hemos visto á los señores Llorca (don Pedro) Gironés, Torrejón, Botí, Marqués del Bosch, Campos (don Ramón) Soler, Mirete, Noguera, Domínguez Sánchez Santana Cortés, Romeu, Albert (no-rró), Bueno, Such, Soria, Jeréz, Cre-

mades, Alarcón, Mirete, Asensi, Bellido, Carratalá, Galiana y otros que sentimos no recordar.

Después de larga y cruel dolencia, ha fallecido en Barcelona el acaudalado industrial establecido en esta capital, don Tomás Aznar.

Descanse en paz el alma del finado y reciban sus hijos D. Aniceto, D.ª María y demás familia nuestro sentido pésame por tan irreparable pérdida.

Sobre un suceso

¿Qué habrá ocurrido con motivo de un paseo en automóvil?

Dícese que salud está molida efecto de las confusiones, que un «chauffeur» también está confuso y que un caballero de representación ha sufrido desperfectos en el físico.

Un perro tuvo la culpa, porque según se dice, el «chauffeur» no quiso atropellarlo.

Ignoramos si es cierta esta versión.

AUDIENCIA

Señalamientos para mañana

Sección 1.ª — Causa procedente del Juzgado de Alicante contra Jaime Terol Ababer.

Abogado, Sr. Llorca.

Procurador, Sr. Langucha.

Agencia Hispano Lusitana

Obtención, venta y explotación de patentes de invención.

Marcas de fábricas. Dibujos y modelos industriales.

Membres Comerciales, en España y en el Extranjero

Sucursal en Alicante.

Gómez y Camp. (S. en C.)

Alamira, 16

LA ESTRELLA

Sociedad Anónima de Seguros Genuinamente Española

DOMICILIO SOCIAL MADRID

Capital desembolsado 5.000.000 de pesetas

LA ESTRELLA tiene constituido el depósito que exige la Ley Seguros contra incendios, sobre la vida, transportes marítimos, terrestres, paquetes postales y accidentales del trabajo.

Subdirector en Alicante: D. ENRIQUE GÓMEZ JIMÉNEZ, Concepción, 14

De interés general

VENTA Y COMPRA.—De muebles usados á precios sin competencia.—Zaragoza 2, bajo.

COSTURERA á domicilio. Darán razón: Cienfuegos, 9, 2.º

HACEN FALTA oficiales y aprendices de Sastre. Sagasta, 55, 1.º (antes San Francisco)

Los baños de mar están muy recomendados para combatir los temperamentos exaltados y hinfáticos para combatir el reumatismo de los niños; pero conviene tomar al mismo tiempo el «Vino yodotónico» inventado del Doctor Agulló que combate dichas enfermedades ayudando además al desarrollo y crecimiento de los niños.

De venta Farmacia del Doctor Agulló Mayor 11, frente á las Casas Consistoriales.

GRAN CAFE ESPAÑOL.—De Enrique Limónana, café exquisito, licorosa y helada. Los jueves y domingos grandes conciertos por el quinteto Roger-Sánchez.

SE VENDE la casa núm. 53 de la calle La Esperanza.—Razón en la misma casa

SE VENDE.—El kiosco situado en la Plaza Reina Victoria. Razón, D. Andrés Sartamaria, puesto papel de fumar en la plaza Castelar.

LECCIONES de francés se dan á domicilio á precios económicos. Se hacen traducciones. Darán razón en la Administración de este periódico.

SE NECESITAN oficiales y aprendices de sastre en la calle de la Parrquia, 53.

TRASPASO tienda de comestibles.—Buenas condiciones y buen sitio. Razón Tintorería de Pablancu.

OCCASIÓN

Se participa al público que desde hoy se han hecho grandes rebajas de precios en los artículos de tejidos de la presente temporada en las almacenes de La Estrella, de Rafael Mará, que agradecido á las favores que el público le ha dispensado, ofrece todos los artículos con una baja del 40 por 100 á saber los trajes de ions para caballeros que antes valían 30 pesetas, desde hoy á se pta., y los trajes de lino confeccionados, en todas las medidas, los de se pta., á 14 y así sucesivamente en todos los artículos de tejidos como las batatas búlgaras, alfizna novelada, á 2 reales metro. Depósito del corao C. P. la Erena, el más higiénico.

Nota: Hay gran partida de rebajas que se venden con regalados. Antes de comprar visitar á esta casa. Almacenes de La Estrella, plaza Castelar, márm. 2 y 3.

Instituto Sifilográfico

Enfermedades secretas y de la piel

Vacuna antituberculosa

AVENIDA DE CADIZ, 18, bajo

Consulta de 11 á 1 para caballeros y de 7 á 9 de la noche para señoras.

Particular

Vende máquina de escribir de buena marca, en buen estado, en 300 pesetas. Dos pianos. Uno de cuerdas cruzadas, marco de hierro dorado, en estado nuevo, 700 pesetas. Otro en buen uso eléctrico, en 85 euros. También se cambiaría por piano eléctrico.

Horas para versar de 9 á 10 mañana y de 4 á 5 tarde

Linones 6 entresuelo.

ANTICATALGICO VICKET

evitaros flatulencias

Después en Alicante: Droguería de Remigio Remors, calle de Alamira y en la de Francisco Ribart, Parquia 22.

Imp. «El Porvenir», Plaza de Chapí, 5

Y de tal modo empeñó su palabra y tal sinceridad había en su acento, que Lucas creyó en él, y más tarde, abrazando á su prima, le dijo:

—No flores, mujer, sir Guillermo te cumplirá su palabra, y entretanto, yo siempre seré para ti lo que fui hasta ahora.

María tuvo un hijo. Lucas fué su padrino y nadie como él cuidaba de la criatura, y el cariño que profesaba á la madre, de tal modo lo hizo extensivo al niño, que no se separaba de su lado.

Así fué pasando el tiempo hasta que finalmente, Guillermo, que había ido á pasar en París una corta temporada mientras el buque en que iba embarcado estaba en Tolón, anunció á la joven que había recibido una licencia del almirantazgo para pasar á Londres y que obtendría de su tío el permiso que le permitiera unirse para siempre á la mujer que amaba y dar á su hijo el nombre á que tenía derecho.

Sin embargo, María no estaba satisfecha.

Según su amante la dijera, el carácter de su tío era duro é intrínseco, y de tal modo estaba infatuado con su nobleza, que difícilmente accedía á la que, á todas luces conceptuaba una unión desigual.

—Pero si este caso llega—había añadido Guillermo á su madre,—yo romperé mis relaciones con mi tío, renunciaré si es necesario á todos los honores, y cumpliré contigo como caballero y con arreglo á la palabra que te he dado.

Consecuencia de esto era la conversación que ostenían los dos primos al dar comienzo á nuestro libro.

—Pero si este caso llega—había añadido Guillermo á su madre,—yo romperé mis relaciones con mi tío, renunciaré si es necesario á todos los honores, y cumpliré contigo como caballero y con arreglo á la palabra que te he dado.

Vertical text on the right edge of the page, including names like 'García Ruiz' and 'Lecunha Morko'.